

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Preguntas a la Historia

TÍTULO: ¿Por qué hay tantos epitafios funerarios en Roma?

SINOPSIS: Los romanos no sabían leer en silencio, por tanto, los nombres de los difuntos enterrados en un determinado cementerio eran casi cotidianamente pronunciados por los viandantes que pasaban por allí. Eso los mantenía "vivos" y evitaba esa "muerte" por el olvido tan temida por el mundo romano.

FECHA DE EMISIÓN: 06/06/2012

PARTICIPANTES: Francisco Javier Andreu Pintado, profesor titular de Historia Antigua de la UNED..
